

*Ladies and Gentlemen!*

*Kreuzmayr GmbH, OMV Partner, has the products SECU MultiPID on the petrol-station and SECU MultiTank on the tanker-truck successfully in practical use since August 2008 and can now give the positive statement as follows:*

- *The system SECU MultiTank works to our complete satisfaction*
- *Since we use these products we dont have any cross-fills and/or overfills anymore*
- *The system is free of operation and therefore it is a reliable safety-device for our drivers*
- *Loadings and unloadings can be carried out faster and with more efficiency*
- *The SECU MultiTank is self-explanatory, fully automatised, safe and efficient in practical use and helps to carry out loading- and unloading procedures in a safe, fast, efficient and cost-saving way.*
- *The SECU Multiplexer supports 6 product-probes. The probes are checked on functionality before starting refueling process. Additionally there is only 1 cable necessary from tanker-truck to SECU Multiplexer, which supports the 6 probes and protects against Overspill and which secures the fixed grounding. A wrong ground-connection is not possible.*

*With very best regards*

**Kreuzmayr GmbH**

**Mineralölhandel**

Rudolf-Diesel-Str. 1, A-4070 Eferding

Tel.: 07272/6847, Fax: 5804



Gratis-Hotline: 0800/222 810  
Heizöl-Hotline: 0810/240 240

Kreuzmayr GmbH  
Rudolf-Diesel-Straße 1  
A-4070 Eferding  
Tel.: + 43 (72 72) 68 47  
Fax: + 43 (72 72) 58 04  
office@kreuzmayr.at  
www.kreuzmayr.at

Raiffeisenbank Region Eferding  
BLZ 34180, Konto-Nr 1916 600  
IBAN AT47 3418 0000 0191 6600  
BIC RZOOAT2L180

Unsere Allgemeinen Geschäfts-  
bedingungen finden Sie unter  
www.kreuzmayr.at

Landesgericht Wels  
FN 96998 w  
Gesellschaftssitz Eferding  
UID-Nr ATU 22180100  
Gerichtsstand Eferding

Die Ware bleibt bis zur  
vollständigen Bezahlung  
unser Eigentum.

Sehr geehrte Damen und Herren!

Wir, die Firma Kreuzmayr GmbH, OMV Partner, haben die Produkte SECU MultiPID an unserer Tankstelle und SECU MultiTank an unserem Tankwagen seit August 2008 erfolgreich im Einsatz und können nach einem Jahr praktischem Betrieb, wie folgt feststellen:

- Das SECU MultiTank System funktioniert zu unserer vollsten Zufriedenheit
- Es gab seit dem Einsatz dieser Produkte keine Produktvermischungen bzw. Überfüllungen mehr
- Das System muss nicht bedient werden und ist deshalb für unsere Fahrer eine verlässliche Sicherheitseinrichtung
- Die Be- und Entladungen können dadurch rascher und effizienter durchgeführt werden
- Das SECU MultiTank ist selbsterklärend, vollautomatisch, sicher und effizient im Einsatz und hilft, den Be- und Entladeprozess der Tankfahrzeuge sicher, rasch, effizient und kostensparend abzuwickeln
- Der SECU Multiplexer unterstützt 6 Grenzwertgeber. Die Grenzwertgeber werden auf Ihre Funktion geprüft, bevor die Abladung erfolgt.  
Zusätzlich ist nur mehr 1 Kabel vom Tankwagen zum SECU Multiplexer nötig, welches die 6 Grenzwertgeber unterstützt und so vor Überfüllung schützt und welches eine fixe Erdungskontrolle darstellt. Es ist ein Fehlanschluss der Erdung ausgeschlossen.

Mit freundlichen Grüßen

**Kreuzmayr GmbH**  
Mineralölhandel  
Rudolf-Diesel-Str. 1 A-4070 Eferding  
Tel.: 07272/6847, Fax: 5804

Huemer Ewald



Gratis-Hotline: 0800/222 810  
Heizöl-Hotline: 0810/240 240

Kreuzmayr GmbH  
Rudolf-Diesel-Straße 1  
A-4070 Eferding  
Tel.: + 43 (72 72) 68 47  
Fax: + 43 (72 72) 58 04  
office@kreuzmayr.at  
www.kreuzmayr.at

Raiffeisenbank Region Eferding  
BLZ 34180, Konto-Nr 1916 600  
IBAN AT47 3418 0000 0191 6600  
BIC RZOOAT2L180

Unsere Allgemeinen Geschäftsbedingungen finden Sie unter  
www.kreuzmayr.at

Landesgericht Wels  
FN 96998 w  
Gesellschaftssitz Eferding  
UID-Nr ATU 22180100  
Gerichtsstand Eferding

Die Ware bleibt bis zur vollständigen Bezahlung unser Eigentum.